



Ein herzliches Willkommen bereiten Schülerinnen der Stadtschule am „Tag der offenen Tür“ ihren Gästen. FOTO: STADTSCHULE LÜBBECKE

Stadtschule zum Anfassen

Die Lübbeker Sekundarschule stellte sich mit Musik und Tanz ihren Gästen vor. Dabei ging es auch um die Schwerpunkte der pädagogischen Arbeit.

■ **Lübbcke** (nw). An der Stadtschule Lübbcke fand jetzt wieder der „Tag der offenen Tür“ statt. Hier konnten sich Viertklässler und ihre Familien, aber auch andere Interessierte einen Einblick in die Arbeit der Sekundarschule verschaffen.

Janyce Oberschelp und Enes Kilic führten durch eine kurzweilige Auftaktveranstaltung, in die sich verschiedene Klassen und ein Darstellen- und Gestalten-Kurs durch musikalische und tänzerische Beiträge einbrachten. Die Schulleiterin Anke Schrader und ihre Stellvertreterin Petra Wilson begrüßten die Gäste und stellten die Schwerpunkte der päd-

agogischen Arbeit an der Stadtschule vor.

Anschließend gab es verschiedene Möglichkeiten, die Stadtschule kennen zu lernen. So wurden Führungen zu verschiedenen Stationen in Klassenräumen und Fachräumen angeboten, wo Unterrichtsfächer zum Hineinschnuppern und zum Mitmachen einladen. Hier reichte das Angebot von kleinen Experimenten in den Fächern Chemie und Biologie über Einblicke in die Sprachen Französisch, Spanisch und Russisch bis hin zu musikalischen und sportlichen Angeboten. Auch in den Bereichen Hauswirtschaft, Kunst und Werken konnten

die Besucher aktiv werden. Oder man verschaffte sich auf eigene Faust einen Eindruck von der Schule, sei es durch das Gespräch mit Vertretern der Schulpflegschaft, des Fördervereins, der Schülervertretung oder bei einem Rundgang.

Gespräche und Infos bereichern die Veranstaltung

An verschiedenen Ständen im informierten SchülerInnen und LehrerInnen über das pädagogische Konzept der Schule, den Ganztagsbereich, Arbeitsgemeinschaften, Betreuungs-

möglichkeiten und mögliche Abschlüsse sowie die Gestaltung der Berufsorientierung. Auch die Schulband „The Colokids“ gab Songs zum Besten.

Jüngere Geschwisterkinder waren bei der Kinderbetreuung der Paten-AG in der Schüler-Cafeteria gut aufgehoben.

Eltern von Viertklässlern, die sich noch weiter über die Stadtschule informieren möchten, sind eingeladen, am 14. Januar 2020 um 19 Uhr in die Aula der Stadtschule zu kommen. An diesem Abend findet ein Beratungstermin statt, bei dem die Möglichkeit besteht, individuelle Fragen zu stellen.